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◎司会       ＳＡＡ・親睦委員会 阿部 華歌  

                             

 

◎点鐘              会長 宮村  宏 

                                            

◎ロータリーソング 「我等の生業」 

            ソングリーダー 吉沢 洋景 

 

 

◎会務報告            会長 宮村  宏 

９月１日例会後事務局にて、第４回定例理事会を開催しま

した。 

第１号議案 今年度予算について前年度の決算報告を待っ

て、補正予算案を作成します。 

第２号議案 留学生の例会出席について、月初めの例会日

に拘らず、学校の授業予定等によりその月の

都合の良い日に出席することで承認しました。 

第３号議案 留学生のお小遣いは、本人からの申し出によ

り（危険を配慮して）振り込みとします。 

第４号議案 ２０周年事業に関して、協力体制を作るため

途中経過などを随時理事会に経過報告をして

いただきたく要望いたします。       

 ９月５日は当倶楽部の創立記念日でした。 

 

◎幹事報告            幹事  菊池  敏 

９月５日代々木オリンピックセンターにて、青少年交換

留学生の帰国報告会・来日留学生歓迎会・派遣合格者の

発表会及び懇親会がありました。宮本来日学生カウンセ

ラー、遠藤派遣学生カウンセラー、ホストファミリーの

菊池、来日学生ジェシカと今度派遣合格者の細谷さんで

出席しました。 

 

【 委員会報告 】 

◎出席報告       出席奨励委員会 片山 哲也  

 

会員総数              ３８名 
  出席義務者数            ３２名 
  出席者数     出席義務者    ２１名 
           出席義務免除者   ５名                                                      

           事前ＭＵ      ２名  
           計        ２８名 
 
 

出席率      28/37   = ７５．６８ ％ 
第935回例会（ 8/25）訂正出席率 ７２．９７％ 

 

◎ニコニコＢＯＸ  ＳＡＡ・親睦委員会 荒瀧 義機 

 

 宮村  宏  久しぶりの雨ですネ 恵みの台風に 

        なることを祈ります。 

 菊池  敏  久しぶりの雨ですネ。今日、クラブ協議 

        会ですネ。良い意見出してネ。 

 足立潤三郎  恵みの雨です。水に感謝。本日のクラブ 

        協議会よろしくお願いします。 

 遠藤 二郎  ２０周年記念事業テニス、式典も実施 

        日が近づいてきました。 

 大松 誠二  雨雨もっと降れ、畑の野菜が喜んで 

いるぞ！ 

 萩生田政由  ＳＡＡ親睦委員会の皆様、先日は大変 

        お疲れ様でした。 

 岩本 光雄  恵みの雨ありがとう。 

 宮本  誠  今朝４：００に生まれました。これ位 

        降ると２４日のテニスは、大丈夫です 

        ね。 

 齋藤 誠壽  久しぶりのお湿りで生き帰りました。 

 関岡 俊二  久しぶりのおしめりですね！ 

 津守 弘範  やっと雨になりましたが台風はイヤ 

        ですね。 

 本日の合計￥ １５，０００（累計￥２１７，１０３） 
 

◎その他委員会 

＊前年度決算報告     前年度幹事 宮本  誠 

今日は前年度会長がお休みなので、代わりまして前年度幹

事としてご報告いたします。 

津守会員の監査を踏まえて９月１日前年度決算理事会を開

催、承認されました。お手もとの決算報告書の通りです。 

要約を説明しますと、結構各種奉仕活動を実施しましたが、。

３３９万４１９６円の剰余が出ました。これは前年度から

繰越金をとり崩さないで済んだことになります。 

それで前年度理事会の予定決議に沿って、３３９万余円の

うち２００万円を、ニコニコの運用準備金に繰り入れるこ

とにしました。今年度への繰り越しは一般会計で１３９万

４１９６円ということになります。ニコニコ運用準備金累

計は７００万円余となりました。 
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国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリー・クラブ 
        ２０10～２０１1年度 

 

地域の力となり、その輪を広げよう                
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総会で決議をすればこの７００万の半額までは特別のこと、

例えば今年度２０周年記念事業式典などに出費できること

になります。 

 

＊ゴルフ同好会      ゴルフ部長 大松 誠二 

役員が変わりました。幹事が関岡さん、会計が阿部さん、

私が部長ということでやらせていただきます。 

従来の会則を修調整してゴルフ会員の方にお配りしてあ

りますので目を通してください。会員名簿作りました。 

新しく会員になられた2名の杉山さん大歓迎で入っており

ます。今年のゴルフの予定としては、まず来月東グループ

の第１回親睦ゴルフ倶楽部コンペがあります。その後１１

月５日ソロプチミスト稲城の主催でチャリティーゴルフ

コンペが行われるます。回覧を回しますので参加できる方

記名お願いします。また２０周年記念式典が終わりました

ら１１月の最終例会２４日にぜひ楽しくスクラッチ会を

やりたいと思います。ぜひ手帳に書き込んでいただきたい

と思います。 

 

◎クラブ協議会          司会 菊池  敏 

只今よりクラブ協議会を行います。遠藤副実行委員長にご

説明をお願いいたします。 

☆２０周年記念事業・式典実行委員会    

実行副委員長 遠藤 二郎 

只今の進ちょく状況について簡単に報告いたします。式典

の招待状作成発送は完了いたしました。２７５０地区各ク

ラブへは、メールで80何クラブに事務局の方から発信して

おります。多摩東グループ各倶楽部へのご案内は私と宮本

さんで訪問致します。昨日は多摩クラブ伺い、全員登録と

のこと、本日は夜間例会のたまがわＲに行って来ます。 

今週来週で完了いたします。 

次に式典のプログラムについても下ごしらえは済んでおり

ますが、出席者の返事を待ちで、式典ぎりぎりまで待つこ

とになります。本日はまず、式典より障害者テニスの実施

に向けての協議会を行いたいと思います。足立委員長よろ

しくお願い致します 

 

☆障がい者テニススクール担当委員長   足立潤三郎 

 

まず今回の障がい者テニスの規

模について申し上げます。国枝、

齋田両選手を迎えて参加者が予

定では４０名ぐらい、宮村テニ

スのコーチ陣８名、来賓が市

長・学校長含めて２～３名、落

合中学校の生徒約９０、先生を

含めて約１００名に当クラブ会

員を含めて総勢約１７０から１８０のところでプログラ

ムを組んでおります。内容は、お手元のプログラムのとお

りですが要点を説明します。 

まず９時に第一班の落合中学生の生徒が駐車場に到着、９

時５０分には全員集合して写真撮影、１０時からSAA委員

長による進行で会長の点鐘・挨拶、来賓の挨拶となります。

ついで参加者・中学生・ロータリアンの全体を４班に分け

てＡＢＣＤコートに配置します。国枝･齋田両選手による

エキシビションラリーなどあって練習に入ります。 

１２時～１３時昼休みですが、１２時～１２時半は、当日

の余興として「テニスの日」のイベントをやって希望者は

参加出来ます。１５時にエンデイングセレモニーで終わり

ますが、中学生は１５：５０を限度に手伝いをしてくれま

す。ただ途中２回の交代の時、約３０分ずつの空白、中学

生のいない時間が生じます。そのときは球拾いなど、コー

ト上のサポートは全て我々会員でやることになりますの

で宜しくお願いします。当日進行の役割分担はお手元の表

の通りです。今日は今から、各班ごとに作業確認検討をお

願いします。詳細は当日の小泉実施委員長員長から進めさ

せて頂きます。 

 

☆ 障がい者テニススクール実施委員長  小泉  博 

奉仕プロジェクトのテニス実施委員長ですが、お手元の

組織表分担表の中では実行副委員長となっています。こ

れは２０周年のテニス担当としては副委員長ということ

で、何やらややこしいのですが、宜しくお願いします。 

２４日です。もう間近です。今日は皆さんで役割につい

て自分が何したらいいのか熟知していただきたい。いろ

いろ検討提案もしていただいて、それを我々委員会でも

う一度検討させて頂きます。 

それでは各班テーブル毎に分かれていただきまして、分

担表の１番左側が班長さんですので中心になって検討お

願いします。内容は分担表の後の３枚です。それで最後

に各係の発表を２、３分でお願いします。 

 

駐車場係            萩生田政由班長  
 まずあの８時に１本杉の駐車場に集合です。会員は萩生

田茂夫さん南野ゴルフの駐車場に駐車して頂き１本杉球

場まで５、６分歩いて下さい。公園の駐車場は第一第二

に１００台止まれます。第一駐車場は参加者の専用駐車

場です。それと来賓の車です。第二は一般車です。第一

駐車場からテニスコートの間の通路に１０台位止めるこ

とが出来ますが、障がい者で見学の方・プレス・コーチ

資材車に限ります。雨の場合も時間通り１本杉駐車場に

全員集合です。それでサンピアに案内します。サンピア

には会員は駐車できません。 

受付・案内・救護の方の確認内容をお知らせいたします。 

受付は８時に集合してテントに移動して参加者・来賓を

お迎えします。受付し終わった後は一人二人残って他の

お手伝いに回るということになります。駐車場からの案

内・車いすサポートは中学生がやります。受付のチェッ

クは参加者リスト№に沿って用意したゼッケンをつけて

頂きます。受付からコートまでの案内も我々がサポート

して中学生が引き続きやりますが、来賓の案内は会員が

やります。来賓席はコートの入り口近辺に机を用意して

おきたいと思います。コート係にお願いします。 

車いすの見学者についてはクラブハウスの上の藤棚に案

内します。段差があるのでスロープを付けます。 

昼食の準備は京王デパートにご依頼にします。配達と回

収までを協力して頂きます。その他のゴミに関しては各

自持ち帰りです。 

救護場所の準備は斎藤委員長の方で用意して頂くという
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ことなりました。 

 

テニスコート係           岩本光雄班長 
今回のイベントとしてコート係りは重要な役割で、しっか 

準備と思いますが全部検討し切れておりません。内容を精

査しまして疑問とか要望を出していきたいと思います。仕

事の内容はコート回りのハードの設営で、大筋は本部委員

会で考えて頂いておりますが、テントとテーブル・椅子、

横断幕の用意と設営です。レンタルも視野に入れて、数量・

運搬など、今日だけで最終決定できませんが早急に検討し

て準備は問題なくできると思います。 

 

小泉委員長 
どうも有難うございます。 
本部のほうではまだまだ

検討しなければならない

課題がいっぱいあると思

います。引き続き検討し

ていきますし、各係と係

りの連携を取るためにも

今こうやって打ち合わせ

させていただいたことは有意義だと思います。また引き続

き検討してください。 

それからちょっと広報から一言経過報告をお願いします。 

 

記録・広報担当       海野榮一班長 
広報については何回かご報告をしております。こんなこと

をやってこんな結果が出ましたということをこれから回覧

します。広報各方面の布石は既に終りました。 

１本釣りというか、車いすを実際に使ってプレイをされて

る方に直接情報が届くような配慮もしました。効果のほど

はまだ分かりませんがちょっと出足が遅いかなというとこ

ろです。 

今日お話ししたいのは、２０周年記念式典で２４日のテニ

スをDVD撮影したものを１０分位に編集して放映します。 

中学生も観覧の方も我々会員も、記録に残るような映像に

したい。シナリオは広報委員会の大松さんのほうで考えて

いただいております。多摩テレビとも打ち合わせを進めて

います。その時に私たちロータリアンが、写真に写ってみ

たらヘッタラヘッタラやっているという状態では、これは

絵にならないので、その点を一つ心がけていただきたい。

それから服装についても本部で検討中です。Ｔシャツとか

揃える事になるかも知れません。当日になりましたときに

は、さすがにロータリアンだと、絵になりますようにご協

力いただきたいと考えております。 

 

足立潤三郎実行委員長 

長時間にわたりまして有意義な協議をしていただきまして

有り難うございました。時間がなくて、今日検討できなか

ったこととは、各班で持ち帰っていて新たに検討していた

だき、本部のほうに持ち上げていただきたいと思います。 

 

 

宮村 宏会長 

お忙しい中協議会大変ありがとうございました。 

国枝慎吾選手と齋田悟司選手が前哨戦の試合でシングルダ

ブルスとも国枝選手が優勝して、齋田選手も４位に入った

ということです。これからユーエスオープンが始まるわけ

ですが、ぜひ優勝してきてほしいものです。国枝選手は百

勝したそうです。連続１０２勝ですね。全米オープンが終

わった後にテレビとかにかなり出てくると思います。だか

ら２４日いいタイミングじゃないかと思います。 

ぜひ成功させたいのでよろしくお願い致します。 

 

 

◎点鐘          会長 宮村  宏  

 

東京多摩グリーンロータリークラブ第９３７回例会を終

わります。 

  （ 今週の担当：荒瀧 義機 ） 

 

 

 

 

※赤尾会員が先週退院されました。 

おめでとうございます。♪ 

            

 


